

Necesaria concretar la reforma al Poder Judicial: Nacho Mier

En conferencia de prensa, el diputado <u>Ignacio Mier Velazco</u>, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, reiteró que es necesario concretar la reforma al Poder Judicial que se buscó que inciara el año pasado, "con la presentación de la iniciativa de reforma constitucional y después a la ley secundaria".

https://www.alcancediario.mx/mx/82819-necesaria-concretar-la-reforma-al-poder-judicial-nachomier/